

令和六年度 入学式 式辞

新入生の皆さん、春の花が咲き誇り緑の風が薫るこの岐阜県立国際園芸アカデミーへのご入学おめでとうございます。

ご列席のご家族の方々にも、心よりお祝いを申しあげます。

本日、皆様とともに入学式を挙行できますことは、誠に大きな喜びでございます。

また、この度はご多忙にも関わらず、岐阜県議会の野島議長はじめ議員の皆様、可児市長様、そして多数のご来賓の方々のご臨席を賜り、誠にありがとうございます。

皆様方には、平素から本校の教育運営に多大なご理解とご協力、ご支援を賜っておりますことにこの場をお借りしまして改めて厚く御礼申しあげます。

さて、国際園芸アカデミーは開校以来二十年が経ち、これまで卒業生は、それぞれが生産法人、園芸流通・小売業、造園施工、公園管理などの幅広い分野において活躍してくれています。

皆さんが学んでいく中では、いろいろな壁にぶつかられるかもしれませんが、決してひるむ必要はありません。

失敗を恐れずに果敢に挑戦してほしいと思います。失敗しないためには何もしなければよいのです。それでは挑戦も、成功も、やり甲斐ありません。失敗を認めて反省しなければ進歩ありません。もっと言えば、成功とか失敗の二元論ではなくて、常に環境が変わる中で、その時々最善と思われる選択をして、常に工夫を重ねていくことが大事だと思います。

自分たちがやってみたいと思ったこと、面白いと思ったことに挑戦し、世の中の環境や価値観の変化を感じながら、常に軌道修正していくことを心掛けてほしいと思います。

教職員は、意欲をもって新しいことに挑戦する皆さんを、励まし、相談に乗り、育てていく責任を自覚しています。皆さんが、熱意と遊び心を持ちながら学修に

向き合い、皆さん自身も成長と幸福を感じ取れるアカデミーを共につくっていきましょう。

これからの人生は あなたの思った通りになるのではなく、あなたがやった通りになります。

頭の中であれこれ考えたり未来を期待する暇があったら、自分で行動して未来を作ってしまう方がいいのです。

是非、国際園芸アカデミーでの2年間を大切にして、時間を無駄にせず勉学に励んでください。そのために私たち教職員が一丸となりサポートしてまいりますので、学生の皆さんは悔いのない充実した学生生活を過ごしてください。

最後に、新入生の皆さん一人ひとりが心身ともに健康で、新たな友人や二年生を始めとした多くの良き縁に出会い、その縁を生かして有意義な学校生活を送られることを心から願い、私の式辞といたします。

令和六年四月九日

岐阜県立国際園芸アカデミー 学長 今西 良共